

# 事業概要写真報告

令和6年5月19日



於:技能文化会館



(工房は 打合せ後に更衣室として設営されました)

会を重ねるごとに、「市民ダンス交流会」を

楽しみに待っていてくれるファンが

増え始めています！

主催者にとって、大変嬉しい事です。

今回も、多数の皆様にご参加頂き、有難うございました。

多くの市民の皆様が、ボールルームダンスを通して、  
色々な方と交流を深め、潤いのある健康的な生活を  
いつまでも送って頂ける事を目指して開催しています。

これからもご支援、宜しくお願い申し上げます。

## 参加者集計表

	男性	女性	合計
一般	63	98	161
アマチュア ダンス指導員	6	7	13
招待 新アマチュア ダンス指導員	1	1	2
プロの先生	1	1	2
KBDF社員	2	3	5
講師（役員兼任）	1	1	2
役員・KBDF社員	4	2	6
役員・アマチュア指導員	4	3	7
合計	82	116	198

事業開催に先立ち 当日役員の打合せを、  
12時より工房で行った時の写真です。

鈴木実行委員長 より「今年、普及広報部長に就任しました。今回初めて実行委員長を務めますので宜しく協力の程・・・」との、ご挨拶がありました。

藤本大会委員長 より「後任の鈴木部長へのご支援を宜しくお願いします。私も統括として今後も引き続き携わって参ります」とのご挨拶をされました。

その後、ディレクターの吉川より段取りの説明があり、準備作業に取り掛かりました。